

上福田地区

第28期青少年指導員

上福田地区は、桜ヶ丘駅西口より左右に広がる 14 自治会地域にあります。活動地区には、引地台中学校、柳橋小学校、福田小学校、コミュニティセンター柳橋会館（以下柳橋コミセン）、桜丘学習センター、引地台公園などがあり、主に柳橋コミセンを中心に、7名の人員と地域の青少年健全育成に携わる方々と相互協力しながら、日々活動を行っています。



後列左より

平田一郎・松村孝和・高橋直人

前列左より

奈良井智子・吉田正広・道下理枝・三山穎



2022年・2023年度の主な活動実績

2022年度

- 5月 わくわくっ子 バルーンアート
 - 6月 わくわくっ子 紙飛行機
 - 7月 柳橋コミセン 七夕のつどい
 - 9月 わくわくっ子 シャボン玉で遊ぼう
 - 11月 わくわくっ子 グラスキャンドル
 - 12月 柳橋コミセン クリスマス会
- 2023
- 2月 活性化 ハートフルライブ



2023年度

- 4月 子ども会育成者との懇談会
 - 5月 わくわくっ子 ミッキーバルーンショー
 - 6月 柳橋コミセン 七夕のつどい
 - 7月 柳橋コミセン 七夕のつどい
 - 8月 わくわくっ子 デイキャンプ
 - 9月 わくわくっ子 シャボン玉で遊ぼう
 - 10月 柳橋コミセンまつり 焼きそば（模擬店）
 - 11月 ふれあい広場
 - 12月 柳橋コミセン クリスマス会
- 2023
- 2月 活性化 ハートフルライブ（予定）
 - 3月 わくわくっ子 工作（空気砲、万華鏡等）（予定）

三年間新型コロナで休眠していた活動も一気に再開された。以前のように普通に出来ると思っていました。しかし、この三年間で忘れた事が多くイベントがグダグダだった気がします。来期はもっとちゃんと出来る様に頑張ります。

団体育成部会 三山 稔

初任者としての2年間、1年目はコロナ自粛で多くのイベントがなくなりましたが、2年目は一転して多くのイベントが開催されました。初めてのことばかりで大変でしたが多くの経験をさせていただきました。

研修部会 松村 孝和

青少年指導員を引き受けた1期はコロナの猛威で行事等がほとんど有りませんでしたが、今期は色々と再スタートした活動を通じて、青指の役割や活動が、少しあは知る事が出来たと思います。ご指導してくださった先輩方、ありがとうございました。

事業部会 高橋 直人



かかわる各イベントが徐々に復活してきた中で、心身ともについていくのがやっとの今期でした。

事業部会長 副地区長 道下 理枝



グラスキャンドル作成中

社会全体が以前の日常を取り戻せないなか、子供たちとのふれあいや地域での活動をみんなで考えながらの1年目でした。少しずつ地区活動やイベントが復活し忙しい2年目になりました。また、地域の方たちとの活動が出来たことに感謝いたします。ありがとうございました。

広報部会副部会長 平田 一郎



ディキャンプでカレー作り

この1年、少しずつ元の日常が戻り、イベントが再開し、青少年指導員の活動がこんなにも忙しい活動だったことに驚きと、毎日がとても充実した日々で、楽しく過ごせた1年間でした。

研修部会 地区会計 奈良井 智子



コロナも下火となった2022は徐々に活動再開。2023は平常に戻り、MAXの忙しさと共にやりがいもMAXとなった。特に2大イベントのキャンプとふれあい広場では、想定外のメンバーの離脱にも負けずに皆の頑張りで乗り切れたのは大きな収穫となった。

ブロック自治会の中心メンバーが入れ替わり地域の体制が変わる中、青指も活動を再編成して負担 down、楽しさ up の活動にしていきたい。

地区長 吉田 正広